
PRÉSIDENTE IWC 
St-Paul/ Etang Salé
Keza THIAW YIE

SIÈGE SOCIAL: Restaurant “LA TABLE CRE ́OLE” 31 bis Av. Jacques Pre ́vert- 97420,  Le Port 

INNER WHEEL CLUB SAINT-PAUL / ETANG SALÉ     

GOUVERNEUR D.920 
Réunion & Madagascar

Karine QUINOT

PRÉSIDENTE 
International Inner Wheel

Bina VYAS



NOS MEMBRES PRÉSENTS: Keza, Jasmine, Sabine, Marilynn, Béatrice, Régine, 
Micheline, Joëlle, Rose-May, Héloïse, Michelle, Dominique, Blanche, Marie-
Claire, Kooly, Ingrid, Liliane, Chantal Vira, Huguette, Nathalie.
NOS MEMBRES EXCUSÉS: Muriel, Claudine, Patricia, Nadia, Chantal D.

Avant que nous n’entonnions en choeur l’hymne Inner Wheel, Présidente Keza
allume la flamme de l’amitié afin que se répande sur chacune d’entre nous le 
formidable esprit Inner Wheel. 
« Mes chères amies, l’approche de Noël nous invite à réfléchir sur ce qui en fait 
le véritable esprit : générosité, solidarité, affection, tolérance, espérance, paix … 
des valeurs essentielles que nous nous devons de cultiver plus que jamais.            
Déjà 5 mois se sont écoulés depuis que j’ai pris les rênes de notre club et je  
n’ai pas vu passer le temps. 
Grâce à votre indéfectible soutien et à l’esprit d’équipe qui nous unit et nous 
permet d’accomplir de merveilleuses et nobles actions au service des plus 
démunis, ma tâche de Présidente s’est révélée beaucoup moins pesante que je 
n’avais pu le craindre en prenant le collier. 
Pour moi, être Présidente d’un club aussi dynamique que le nôtre est un 
privilège tant cela a façonné mon épanouissement personnel.                                           
Voilà pourquoi, je n’ai pas hésité une seconde à proposer ma candidature pour 
un second mandat.
Nous allons faire un récapitulatif des récentes activités de notre club et 
peaufiner nos actions de Noël avant de poursuivre par notre 1ére Assemblée 
Générale. »

ORDRE DU JOUR:

- Bilan de nos récentes ac0ons.
- Nos ac0ons de Noël.

- Assemblée Générale:
• élec0on du future Comité

Exécu0f
• Situa0on des comptes au 30 

novembre par notre trésorière.



1) Soutien à une famille sinistrée:
Lors de notre dernière réunion lors de laquelle nous avions reçu notre Gouverneur, 
j’avais relayé l’appel à l’aide de Christophe, l’époux de Sabine, pour une famille de 4 
enfants dont la maison avait été totalement détruite par un incendie. Et l’élan de 
solidarité qui s’en est suivi nous a profondément émues. 
Martine et Mounira du club Saint-Denis qui étaient 
présentes ont été sensibles à la douleur de la famille et 
offert un congélateur.
Sabine leur a offert une télévision, Joëlle des draps.
Gilbert Babef, Président de l’Assoication CLEF a tenu 
a offrir une cuisinière ainsi que biberons et 
stérilisateurs pour le bébé.
Sabine remettra à la famille la valise de vêtements pour 
bébés collectés par Jasmine. 

Touchée par la situation, notre Gouverneur a remis une participation du District à 
Sabine qui s’est chargée des achats de 1ère urgence: matelas et sommiers,  effets 
scolaires pour les enfants, linge de maison, vêtements…                              
Notre club a fait l’achat d’un réfrigérateur: notre trésorière Joëlle a invité la maman 
Francesca à le choisir avec elle. 



25 NOVEMBRE : 
« ORANGEONS LE MONDE! NON A LA VIOLENCE FAITE AUX 
FEMMES »

A l’occasion de la journée internationale de lutte contre les violences faites aux 
femmes, l’association « Un temps pour danser » a interpellé le CCAS de la Possession 
afin de proposer symboliquement une action artistique et un message de douceur, de 
paix, au rythme de la danse et au son harmonieux de la musique. 
Portant un vêtement et un masque de couleur orange, Marie-Claire, Blanche et Kooly
ont diffusé un message de paix à travers une chorégraphie au nom de notre club, aux 
côtés de l’association Cœur & Conscience. 

Les étoiles qui ont orné les roues du fauteuil de Marie-Claire ont véhiculé un message 
d’espoir pour que chaque femme puisse briller comme une étoile dans le ciel.

Cliquer sur le lien ci-dessous pour visionner la chorégraphie.
https://youtu.be/YNIMqFJ2Nis

https://youtu.be/YNIMqFJ2Nis


A LA RÉSIDENCE NOTRE-DAME DE LA CLÉMENCE :
Le mardi 8 décembre de 9h à 10h, nous passerons un moment avec une partie des 
résidentes qui sont actuellement au nombre de 29. 
Notre Présidente ne pouvant pas se libérer, elle a demandé à Joëlle, Chantal Vira, 
Marilynn et Jasmine de représenter notre club.
Nous prévoyons d’apporter gâteaux, jus de fruits et fruits frais et nous offrirons des 
livres de coloriage, des crayons de couleurs et des magazines aux résidents. 
Nous remettrons aussi des masques et des gels hydroalcooliques à Sœur Rose-May. 
Ingrid, Sabine, Rose-May, Kooly et Joëlle prépareront 2 gâteaux chacune.
Jasmine, Huguette, Marilynn, Chantal V., Héloïse et Kooly fourniront des briques de 
jus de fruits. Notre Présidente offrira un assortiment de fruits.

AU RELAIS FAMILIAL OUEST
La directrice du Relais familial de l’Ouest nous demande de proposer 2 dates pour la 
remise des jouets aux enfants. Nous devrions nous retrouver bientôt chez Keza pour la 
confection des paquets cadeaux; date et horaire seront notifiés via whatsapp.

Nous avons invité Madame le Maire de Saint-
Paul à assister à la préparation et à la 
distribution des barquettes.

Seront aux côtés de notre Présidente et Chef 
Keza pour la préparation du repas et des 
sandwichs: Joëlle, Jasmine, Sabine, Régine, 
Micheline et la jeune Tessy qui était parmi 
nous lors de la visite du Gouverneur et désire 
s’engager avec nous dans cette action. 
Martine, notre amie de St-Denis sera aussi 
parmi nous et offrira une trentaine de t-shirts 
aux sans-abris. 
Notre Présidente offre le canard, Kooly offre 
les papillotes, Joëlle et Marilynn offrent 
chacune 3 bûches de Noël et Régine offre les 
letchis. 

REPAS DE NOÊL POUR LES SANS-ABRIS LE 19 DÉCEMBRE:
Nous avons décidé d'offrir un repas de fête aux Sans-Abris de St-Paul.



• Notre Règlement Intérieur qui avait été approuvé à l’unanimité lors de l’AG de 
décembre 2019 est reconduit sans modification, puisque nous n’avons reçu 
aucune proposition ni aucun amendement. 

• Notre Trésorière Joëlle fait le point sur la situation de nos 2 comptes bancaires au 
30 novembre; nous saluons son efficacité.

• Élection du Comité Exécutif 2021-2022:

La candidature de notre Présidente Keza pour un second mandat de Présidente a été 
dûment approuvée par le Comité Exécutif du District.

Les membres étant à jour de leurs cotisations, les bulletins de vote leur sont distribués 
afin que chacune exprime son vote.
Le quorum est atteint puisque 21 des 26 membres actifs se sont exprimés.
20 en présentiel + 1 par correspondance, courrier libellé à l’adresse du siège social  
reçu dans les délais.

Nous félicitons nos amies qui ont été toutes élues à l’unanimité:

- Présidente: Keza Thiaw Yie
- Vice-Présidente: Joëlle Fischer
- Secrétaire: Ingrid Robert
- Trésorière: Dominique Guesquin
- Responsable Internet: Régine Séraphin
- Déléguée Relations Internationales: Marilynnn Camalon
- Responsable actions sociales: Sabine Mougel-Nagre

Les élèves de nos amies Muriel et Nadia, toutes deux enseignantes à l’Ecole Primaire 
Blanche Pierson ont exprimé par le dessin ce que leur inspire ces valeurs qui 
prennent encore plus de sens à l’approche de Noël.

Nous ne pouvions pas ne pas partager ces dessins de nos artistes en herbe, aussi 
nous en présentons un medley en pages suivantes.  







Huguette, membre de notre club et aussi Présidente du RC St-Paul Baie suggère que 
dès le mois de mars prochain, les deux clubs travaillent ensemble sur un axe de 
réflexion portant sur le fonds de la problématique des violences intrafamiliales, ce avec 
des équipes de chercheurs et des décideurs.
La priorité sera de cibler les bons intervenants pour que ce travail de réflexion puisse 
aboutir sur 1 ou 2 gros projets à porter sur plusieurs années. 

Nous avons reçu les bulletins de novembre des clubs St-Denis Vanille, St-Benoît/ St-
André, Bayonne Biarritz Côte Basque et Sunshine Coast Australie.

Joyeux anniversaire à nos filles de décembre Muriel & Joëlle . Keza remet aussi une
orchidée à Micheline absente qui fut absente lors de son anniversaire. Chantal D. ne 
pouvant être parmi nous, Joëlle lui apportera son orchidée chez elle.
Notre amie Lise est toujours en convalescence et nous voulons lui dire combien nous 
pensons à elle à l’approche de Noêl; Keza lui confie à Rose-May une orchidée pour 
qu’lle lui`
remette.



Un buffet bien sympathique avec des petits plats appétissants préparés par Keza et 
notre protocole Béatrice dont nous saluons entre autres les cookies IW.


